



diciembre 2009

LA Prefectura 9

Evaluación

# Espol hará análisis de todo el personal del Gobierno Provincial

Tal como lo anunció el prefecto Jimmy Jairala, desde el inicio de su administración, se hará un análisis de todo el personal que labora en el Gobierno Provincial del Guayas.

Luego de dos convocatorias en el portal de compras públicas [www.compraspublicas.gov.ec](http://www.compraspublicas.gov.ec), se llegó a un convenio con la Escuela Politécnica del Litoral (Espol), para que esta realice un análisis de la estructura orgánica actual y de la reestructuración administrativa de la Prefectura.

“Se trata de un análisis técnico que no va a tener ninguna implicación política. Luego de dos intentos fallidos de concurso, debido a que las empresas que aplicaron no cumplían con las bases del concurso, optamos por firmar el convenio con la Espol, centro considerado como clase A y del cual pienso, nadie pondrá en duda su transparencia dentro del proceso”, aseguró Jairala.

La evaluación, que deberá concluir alrededor del 20 de diciembre, tiene la finalidad de conocer destrezas y talento humano de todos los trabajadores, tanto los de la anterior administración como de los recién incorporados en este periodo.



El Prefecto (d) junto al rector de la Espol Moisés Tacle, durante la firma del convenio